
令和３年度第１回渋川市子ども・子育て会議 会議録

項目 内容

開催日時
令和３年１０月１８日（月）

午後７時００分から午後７時５０分まで

開催場所 渋川市役所（本庁舎）大会議室

出
席
者

委員 １６名

事務局 ５名

欠席者 ４名

議題

【渋川市子ども・子育て会議委員の委嘱状交付】

１．委嘱状の伝達

２．挨拶

３．自己紹介

【渋川市子ども・子育て会議】

１．説明

渋川市子ども・子育て会議について

２．議事

（１）会長及び副会長の選出について

（２）第２期渋川市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況

について（報告）

（３）保育所等適正配置方針の検討状況について（報告）

（４）今後の予定について

３．その他



発言者 議題・発言内容及び決定事項

【渋川市子ども・子育て会議委員の委嘱状交付】

１．委嘱状の伝達

群馬県で継続されていたガイドライン警戒度４の状況下に

おいて招集は困難であったことから、郵送にて交付済みであ

ることを事務局より説明。

２．挨拶

髙木市長より挨拶。

３．自己紹介

各委員及び事務局より自己紹介。

【渋川市子ども・子育て会議】

１．説明

渋川市子ども・子育て会議について、事務局より説明。

２．議事

（１）会長及び副会長の選出について

事務局一任により、斎藤周会長、前田由美子副会長が選出

された。

事務局

会長

委員

会長

（２）第２期渋川市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況

について（報告）

（説明）

ご意見、ご質問がありましたら、お願いいたします。

（なし）

また、会議終了後でも、ご意見等ありましたら、事務局へ

お知らせくださればと思います。



事務局

会長

委員

事務局

会長

（３）保育所等適正配置方針の検討状況について（報告）

（説明）

ご意見、ご質問がありましたら、お願いいたします。

この方針の検討は遅れているのでしょうか。

この次に説明させていただきますが、遅れている状態です。

スピーディーに進めることが決していいということではな

いと思います。

事務局

会長

事務局

（４）今後の予定について

（説明）

ご意見、ご質問がありましたら、お願いいたします。

第２回の開催時期は年度内ということですが、時期は決ま

っていませんか。

今のところ未定です。

会長

事務局

会長

委員

事務局

会長

（５）その他

事務局から何かありますか。

事務局からはありません。

委員の皆様から、子育て環境全般にわたりご意見などがご

ざいましたらお願いいたします。

以前、この会議は昼間行われていました。今後はこのよう

に夜の開催となるのでしょうか。

今回はスケジュールの都合もあって、この時間帯とさせて

いただきましたが、例えば、夜と昼を交互にするなどバラン

ス良く開催することを考えています。

他にございますでしょうか。



委員

会長

（なし）

ないようですので、以上で本日の議題はすべて終了いたし

ました。

何かありましたら、随時、事務局までお知らせください。

事務局

【閉会】

貴重なご意見をありがとうございました。

以上をもちまして、令和３年度第１回渋川市子ども・子育

て会議を終了させていただきます。ご協力ありがとうござい

ました。


